

# Dime a que te dedicas y te diré que reparas

## **Trabajador/a de Limpieza**

A nivel profundo, este rol puede reflejar un acto de purificación y el deseo de restaurar lo que ha quedado sucio o dañado en la vida emocional y familiar. Limpiar puede simbolizar un intento inconsciente de restablecer orden en el caos emocional o familiar. Podría asociarse con un impulso de purgar los vínculos familiares que quedaron contaminados por secretos, resentimientos o distanciamientos. Esta profesión puede también representar una necesidad de reestablecer el equilibrio, como si limpiando el espacio físico se pudiera limpiar el ambiente emocional en el hogar o en las relaciones.

## **Basurero/a o Recolector/a de Residuos**

Este trabajo puede estar vinculado con un profundo deseo de desechar lo que ya no tiene valor, lo que está obsoleto o lo que perturba el flujo de la vida familiar. Podría ser una forma inconsciente de liberar emociones o recuerdos no procesados que han quedado atrapados en la historia familiar, representando un deseo de "eliminar lo que molesta" a nivel emocional o mental. Esta función de eliminación de lo viejo podría estar relacionada con la necesidad de erradicar viejos patrones familiares, luchas sin resolución o cuestiones heredadas que han afectado las generaciones anteriores.

## **Especialista en Gestión de Residuos y Reciclaje**

El reciclaje simboliza la capacidad de transformar lo viejo en algo nuevo, lo que puede reflejar una profunda necesidad de regenerar o curar lo que ha sido dañado en el linaje familiar. A través de la transformación de los desechos, esta profesión puede representar la voluntad de restituir el equilibrio en lo que ha sido olvidado o ignorado, dándole un nuevo propósito. Podría ser un reflejo inconsciente del deseo de sanar heridas pasadas, revitalizando relaciones o patrones familiares que fueron descartados, restaurando lo perdido o no apreciado.

## **Higienista Sanitario**

Este trabajo se conecta con un profundo impulso de proteger la salud y el bienestar, no solo del cuerpo, sino también del entorno. A nivel inconsciente, podría reflejar la necesidad de limpiar y proteger el sistema familiar de vulnerabilidades o de "contaminación" emocional, como si fuera una búsqueda por mantener la pureza y la seguridad. Esta función puede estar asociada con una predisposición a buscar protección y curación frente a enfermedades heredadas o patrones de miedo que se han transmitido de generación en generación.

## **Desinfectador/a de Espacios Públicos y Privados**

El deseo de desinfectar podría estar relacionado con una necesidad inconsciente de eliminar las "contaminaciones" emocionales o sociales que afectan el entorno familiar. La desinfección, en este contexto, puede simbolizar el impulso de limpiar las relaciones o las energías heredadas que afectan el bienestar familiar. Este trabajo puede reflejar una labor de prevención, evitando que los efectos negativos o destructivos de las generaciones pasadas se sigan propagando, con el fin de sanar de manera colectiva.

## **Lavador/a de Vehículos**

Este trabajo tiene una conexión simbólica con el viaje, la transición y los caminos recorridos en la vida. Limpiar un vehículo puede ser visto como un intento de purificar las rutas familiares,

borrando las huellas de los errores del pasado y restaurando el viaje familiar. El vehículo, en este caso, podría representar las trayectorias de vida, y limpiar el vehículo podría estar relacionado con el deseo de purificar el camino hacia adelante, eliminando las cargas de las generaciones anteriores para asegurar una travesía más limpia y clara.

### **Especialista en Control de Plagas**

El control de plagas se asocia con la erradicación de aquello que invade y perturba el bienestar. A nivel emocional, puede simbolizar el deseo inconsciente de eliminar los patrones o comportamientos dañinos que "invaden" la armonía familiar o personal. Podría estar relacionado con la necesidad de eliminar comportamientos repetitivos, relaciones tóxicas o influencias externas que interrumpen la paz en la familia, purificando el entorno para restaurar el equilibrio.

### **Conservador/a de la Salud Pública (Sanidad Ambiental)**

Este trabajo puede estar vinculado con la protección y restauración de la salud colectiva y ambiental, simbolizando un esfuerzo por sanar los daños causados por generaciones pasadas a la comunidad o al medio ambiente. A nivel simbólico, se puede interpretar como un deseo de reparar los "daños" heredados y devolver el bienestar tanto a nivel físico como emocional. Podría representar una acción de sanación para las generaciones anteriores, restaurando la salud en los espacios donde la vida familiar se desenvuelve.

### **Operario/a de Planta de Tratamiento de Residuos**

Este rol simboliza la capacidad de transformar lo que ha quedado "dañado" o "sucio" en algo útil o procesable. A nivel familiar, puede estar relacionado con el trabajo inconsciente de transformar los aspectos más oscuros o dolorosos de la historia familiar en algo que pueda ser comprendido y superado. Esta labor de tratamiento puede reflejar el deseo de sanar las partes "sucias" de la historia familiar, procesando lo no resuelto para lograr una resolución y superación.

### **Técnico/a en Higiene Industrial**

La higiene industrial se vincula con la protección frente a amenazas invisibles o contaminantes, lo que simboliza la necesidad de protegerse de aquello que puede dañar de manera insidiosa, pero que no siempre es visible. A nivel inconsciente, puede estar relacionado con la protección de la familia de problemas emocionales no reconocidos o efectos de patrones heredados que afectan la salud de los miembros, funcionando como un "escudo protector" contra influencias dañinas, incluso cuando no son evidentes para los demás.

### **Médico/a**

A nivel inconsciente, la figura del médico puede estar profundamente conectada con un deseo de "sanar" lo que ha sido "herido" a lo largo de generaciones. Si en el linaje familiar hubo muertes prematuras, enfermedades graves no atendidas o pérdidas trágicas debido a la falta de atención médica, el impulso de convertirse en médico puede reflejar un deseo de "reparar" esas injusticias o vacíos. Esta profesión también puede simbolizar un intento de corregir el sufrimiento que no fue aliviado en generaciones anteriores, como una forma de devolver lo que no se pudo curar. En algunas ocasiones, un médico puede ser quien inconscientemente asuma la responsabilidad de "salvar" a la familia de lo que se percibe como una maldición o patrón hereditario, luchando contra enfermedades que se repiten a lo largo de las generaciones.

### **Enfermero/a**

Este rol puede estar vinculado a la necesidad de cuidar y asistir, especialmente si en el linaje

familiar existieron personas que fueron desatendidas, olvidadas o que sufrieron por falta de cuidados. La figura del enfermero/a representa el cuidado constante, el sacrificio y la dedicación, lo cual puede estar relacionado con una carga emocional heredada de generaciones anteriores que no pudieron recibir la atención que necesitaban. En un nivel simbólico, un enfermero/a puede ser quien, a nivel familiar, se encargue de sanar emocionalmente a los demás, ofreciendo apoyo, consuelo y atención a los demás miembros de la familia que lo necesitan. En algunos casos, puede reflejar la necesidad de sanar la "maternidad o paternidad" no cumplida, o el impulso de dar cuidado y amor que no se recibió en la infancia.

#### **Auxiliar de Enfermería**

El auxiliar de enfermería se asocia con un acto de servicio y dedicación, que puede reflejar una lealtad inconsciente a la familia, a menudo sin el reconocimiento adecuado. Si hubo en generaciones anteriores figuras familiares que sacrificaron sus necesidades por los demás, pero no recibieron gratitud o ayuda a cambio, el auxiliar de enfermería puede representar esa fidelidad sin recompensa. Esta profesión también puede simbolizar una respuesta a la necesidad de sanar el desamparo o la sensación de estar solo en tiempos de necesidad. Puede estar relacionado con patrones de sacrificio y entrega, especialmente en familias donde se esperaba que alguien cuidara de los demás sin que fuera reconocido, lo cual se traduce en un servicio desinteresado y a menudo invisibilizado en esta profesión.

#### **Psicólogo/a**

La figura del psicólogo/a puede surgir en familias que llevan consigo dolor emocional no resuelto, como conflictos interpersonales, secretos guardados o frustraciones acumuladas. Si en el linaje hubo personas que no pudieron procesar sus emociones o enfrentar situaciones de abuso, violencia o negligencia, un psicólogo/a puede ser quien, inconscientemente, se encargue de sanar esas heridas. Esta profesión a menudo está relacionada con la búsqueda de comprensión y reparación de patrones emocionales no tratados, buscando aliviar el sufrimiento de generaciones pasadas. A nivel profundo, un psicólogo/a puede percibir como su misión sanar los efectos de los silencios familiares, los tabúes o las emociones reprimidas. Es como si, a través de esta profesión, se intentara poner en palabras lo que nunca se dijo, curando la mente de lo que quedó oculto.

#### **Fisioterapeuta**

El fisioterapeuta está muy vinculado con la restauración del cuerpo, sobre todo en lo relacionado con la movilidad y el movimiento. Si en el linaje hubo miembros de la familia que sufrieron accidentes, enfermedades crónicas o lesiones que les impidieron moverse con normalidad o que quedaron con secuelas físicas, el fisioterapeuta puede estar reparando esos "bloqueos" a través de la restauración de la movilidad. A nivel inconsciente, puede representar el deseo de liberar a la familia de las cargas físicas o emocionales heredadas que limitan la capacidad de avanzar en la vida. Esta profesión podría simbolizar la necesidad de restablecer el equilibrio físico y emocional, desbloqueando lo que ha quedado "paralizado" en el sistema familiar, permitiendo que tanto los cuerpos como las emociones fluyan de nuevo.

#### **Farmacéutico/a**

En algunos casos, la profesión de farmacéutico/a puede estar relacionada con una historia de sufrimiento por enfermedades que no pudieron ser curadas en generaciones pasadas. Si en el árbol familiar hubo personas que murieron por enfermedades o dolencias que no fueron tratadas adecuadamente, el farmacéutico/a puede ser quien asuma el papel de buscar el remedio, ya sea físico o simbólico, para lo que quedó sin curar. Esta profesión también puede

estar vinculada a una sensación de "búsqueda de solución", especialmente si hubo en el linaje familiares que lidiaron con enfermedades que parecían no tener respuesta. Inconscientemente, esta carrera puede reflejar el deseo de encontrar lo que fue perdido o no atendido, curando tanto los malestares físicos como aquellos emocionales que no pudieron ser resueltos.

### **Odontólogo/a (Dentista)**

La odontología está vinculada con la expresión, la comunicación y la alimentación. Si en el árbol familiar existieron silencios forzados, problemas de censura o represión de la voz, esta profesión puede ser una reparación de esos bloqueos. A nivel simbólico, los dientes representan las herramientas con las que nos relacionamos con el mundo, desde la forma en que nos alimentamos hasta cómo nos comunicamos. Un dentista puede ser quien "repare" las dificultades relacionadas con la expresión o con problemas familiares que surgieron a partir de una falta de comunicación, censura o negación de la voz. Además, si hubo en la familia conflictos relacionados con el acceso a alimentos, desnutrición o hambre, esta profesión puede ser vista como una manera de sanar esos recuerdos dolorosos relacionados con la alimentación y la sobrevivencia.

### **Nutricionista**

El nutricionista puede estar profundamente vinculado a la historia familiar en lo que respecta a la alimentación. Si hubo antecedentes de hambrunas, desnutrición, sobrealimentación o luchas con el peso, esta profesión puede representar el deseo de restaurar el equilibrio en la relación con la comida. A nivel emocional, puede simbolizar la necesidad de "sanar" los hábitos alimenticios que fueron mal manejados en generaciones anteriores, ya sea por escasez o excesos. El nutricionista también puede ser visto como una figura que ayuda a encontrar armonía y bienestar físico, restaurando el equilibrio alimenticio que no existió en el pasado o que estuvo marcado por dificultades relacionadas con la comida. Esta profesión, por tanto, puede ser una reparación de patrones familiares que involucraron desequilibrios alimentarios, buscando restaurar la salud y la relación sana con los alimentos.

### **Veterinario/a**

El veterinario/a puede representar una conexión profunda con los animales, especialmente si en el linaje familiar hubo relaciones cercanas con ellos (como granjeros, pastores o trabajadores de la ganadería). Esta profesión también puede ser una reparación si en la familia hubo maltrato o abandono de animales, funcionando como una forma de sanar ese vínculo roto entre los seres humanos y los animales. En algunos casos, el veterinario/a puede representar la necesidad de proteger y sanar a los seres más vulnerables, tal vez en respuesta a situaciones de abuso o desconsideración hacia los animales que se transmitieron a través de las generaciones. Así, la profesión puede reflejar la intención de sanar y restaurar el respeto por todas las formas de vida, en especial aquellos que no pueden defenderse por sí mismos.

### **Técnico/a en Laboratorio**

Los técnicos en laboratorio buscan respuestas ocultas, y esta búsqueda puede estar relacionada con el deseo de desentrañar misterios familiares o enfermedades que no fueron diagnosticadas o comprendidas en generaciones pasadas. Si en el linaje familiar existieron enfermedades misteriosas o muertes inexplicables, esta profesión puede simbolizar un intento inconsciente de encontrar respuestas a esos enigmas. El trabajo de laboratorio puede ser visto como un proceso de búsqueda de la verdad oculta, un esfuerzo por entender lo que no fue comprendido en el pasado, curando así los vacíos de conocimiento que han persistido a lo largo de las generaciones.

### **Profesor/a de Primaria**

El rol de un/a profesor/a de primaria está fuertemente vinculado con la infancia y la necesidad de dar lo que no se pudo recibir en la niñez, especialmente en familias donde los miembros de generaciones anteriores no tuvieron la oportunidad de estudiar o de recibir el amor y apoyo que necesitaban para desarrollarse de manera plena. En algunos casos, esta profesión puede representar la reparación de una infancia difícil o incompleta en la familia. Si hubo traumas emocionales no resueltos en la infancia, el profesor/a de primaria puede ser quien se encargue inconscientemente de dar lo que faltó: amor, cuidados, y sobre todo, la posibilidad de "reparar" un ciclo educativo y emocional que no se completó en generaciones pasadas. Además, puede simbolizar la oportunidad de dar lo que se perdió, especialmente en familias donde hubo dificultades con la educación o la crianza.

### **Profesor/a de Secundaria**

El profesor/a de secundaria tiene una conexión muy profunda con la adolescencia, un período de vida lleno de conflictos internos y búsqueda de identidad. Esta profesión puede estar vinculada a la necesidad de ayudar a los jóvenes a encontrar su camino, especialmente si en el linaje familiar hubo adolescentes problemáticos o miembros de la familia que no lograron encontrar su camino o propósito en la vida. Si en el árbol familiar existieron figuras que tuvieron dificultades para completar su educación o desarrollo, el profesor/a de secundaria puede representar una forma de "reparar" esas pérdidas, ayudando a las nuevas generaciones a superar obstáculos que no pudieron ser superados por los ancestros. En algunos casos, también puede haber una intención inconsciente de evitar que los jóvenes repitan los errores de generaciones anteriores, guiándolos para que no sigan patrones familiares de fracaso o desorientación.

### **Maestro/a de Educación Infantil**

El maestro/a de educación infantil puede estar estrechamente relacionado con la necesidad de dar amor y protección a la infancia, especialmente si en la familia existieron traumas emocionales relacionados con la niñez, como falta de cuidado o abandono. Esta profesión puede simbolizar el deseo de ofrecer lo que no fue dado o recibido en la infancia, sanando las heridas emocionales de la familia a través del amor, la contención y la atención a los más pequeños. En un nivel más profundo, esta figura puede ser quien, inconscientemente, busque ofrecer lo que fue perdido, dándole a los niños lo que no tuvieron sus padres o abuelos: seguridad emocional, estabilidad y la oportunidad de tener una infancia feliz y completa. Así, se reparan las pérdidas emocionales y las carencias de generaciones anteriores.

### **Profesor/a Universitario**

El profesor/a universitario puede tener una conexión simbólica con el deseo de elevar el conocimiento y la educación en la familia. Si en generaciones anteriores hubo miembros que no pudieron acceder a la educación superior o que no tuvieron la oportunidad de desarrollar su potencial intelectual, esta profesión puede ser vista como un "ascenso" del linaje, una evolución en la que las nuevas generaciones pueden alcanzar lo que no fue posible para las anteriores. Este tipo de educador/a también puede representar la búsqueda inconsciente de superar las limitaciones de la familia, ayudando a los estudiantes a alcanzar un nivel de conocimiento y éxito que las generaciones anteriores no pudieron alcanzar. Además, puede haber un fuerte impulso por transmitir sabiduría y conocimiento a las nuevas generaciones como una forma de reparar las desigualdades educativas o económicas vividas por los antepasados.

### **Docente de Formación Profesional**

El docente de formación profesional puede estar estrechamente relacionado con el deseo de honrar y preservar el conocimiento práctico y las habilidades manuales de los ancestros. En muchos linajes familiares, las habilidades prácticas, como la carpintería, la agricultura o el trabajo con las manos, pueden haber sido el pilar de la supervivencia. Esta profesión puede representar una forma de "reparar" o mantener vivas esas tradiciones, transmitiendo a las nuevas generaciones habilidades valiosas que fueron esenciales en el pasado, pero que tal vez no se reconocieron como educación formal. Además, también puede simbolizar el deseo de recuperar la conexión con el trabajo manual, especialmente si las generaciones anteriores se vieron forzadas a abandonar estas tradiciones por cuestiones económicas o sociales.

### **Pedagogo/a**

El pedagogo/a tiene un vínculo estrecho con la comprensión y resolución de dificultades de aprendizaje. Si en el árbol familiar hubo miembros que tuvieron problemas con la educación, ya sea por falta de recursos, problemas cognitivos o dificultades emocionales, esta profesión puede representar un esfuerzo inconsciente para sanar esas dificultades no resueltas. El pedagogo/a se encarga de ayudar a los estudiantes a superar obstáculos que, en muchos casos, reflejan los obstáculos que enfrentaron los antepasados en su propio proceso educativo. Esta figura podría simbolizar la reparación de las brechas familiares en términos de aprendizaje y desarrollo cognitivo, trabajando para que las generaciones futuras no repitan los patrones de fracaso académico o emocional.

### **Orientador/a Educativo/a**

El orientador/a educativo/a tiene una fuerte conexión con la orientación y el apoyo que los jóvenes necesitan para tomar decisiones cruciales sobre su futuro académico y profesional. Esta profesión puede ser la respuesta inconsciente a situaciones en el linaje donde hubo miembros de la familia que no pudieron encontrar su camino o que no tuvieron la oportunidad de desarrollarse en áreas que los apasionaban. Si hubo en generaciones pasadas personas que cometieron errores vocacionales o académicos, el orientador/a educativo/a puede ser quien, a través de su trabajo, trate de "corregir" esas trayectorias perdidas, ayudando a las nuevas generaciones a encontrar un camino más adecuado y satisfactorio. De esta manera, el orientador/a educativo/a simboliza el deseo de evitar que los jóvenes repitan los errores o las frustraciones de generaciones pasadas en cuanto a sus elecciones académicas y profesionales.

### **Monitor/a de Actividades Extraescolares**

El monitor/a de actividades extraescolares puede estar muy relacionado con la necesidad de recuperar la creatividad o el potencial que no fue desarrollado en el linaje familiar. Si en generaciones anteriores hubo una falta de oportunidades para explorar talentos artísticos, deportivos o creativos, esta profesión puede representar un intento de ofrecer lo que no se pudo brindar a los miembros de la familia. A través de las actividades extraescolares, los monitores permiten que los jóvenes tengan la oportunidad de desarrollar habilidades que, en algunos casos, fueron reprimidas o nunca se fomentaron en generaciones pasadas. Esta profesión también puede simbolizar el deseo de dar espacio a los jóvenes para que encuentren su voz y se expresen de formas que no fueron posibles para los antepasados.

### **Logopeda**

El logopeda se centra en la corrección de problemas de comunicación, como tartamudez, dificultad para hablar en público, o bloqueos emocionales relacionados con la expresión verbal. Esta profesión puede estar vinculada a la necesidad de sanar historias familiares de censura, miedo o represión emocional que impidieron la libre expresión en generaciones pasadas. Así,

el logopeda trabaja simbólicamente para "romper el silencio" heredado y permitir a los individuos encontrar su voz, superando los bloqueos que pudieron haber existido en sus ancestros.

### **Educador/a social**

El educador/a social puede estar vinculado a la necesidad de sanar historias de abandono, marginación o exclusión en el árbol genealógico. Si hubo miembros de la familia que vivieron desamparo o enfrentaron barreras sociales, esta profesión puede ser una forma inconsciente de reparar esas carencias. Además, el educador/a social busca brindar apoyo a quienes enfrentan situaciones similares, restaurando el sentido de pertenencia e inclusión en comunidades vulnerables.

### **Contador/a**

El contador/a puede surgir de familias que han sufrido pérdidas económicas, quiebras o fraudes. Si en generaciones pasadas hubo malas decisiones financieras que resultaron en dificultades económicas, este profesional busca evitar que esos patrones se repitan. La organización y el manejo financiero pueden simbolizar el intento de restaurar estabilidad y seguridad, especialmente en linajes donde hubo conflictos relacionados con la abundancia.

### **Auditor/a**

El auditor/a puede representar la búsqueda de la verdad y la resolución de irregularidades económicas dentro de la familia. En familias con secretos financieros, fraudes o herencias mal gestionadas, esta profesión simboliza el deseo de destapar lo oculto y corregir las injusticias pasadas, buscando hacer justicia en el ámbito económico familiar.

### **Analista financiero/a**

Si en la familia existieron ciclos de inestabilidad económica, el analista financiero/a trabaja para evitar que esos patrones se repitan. Su labor se centra en identificar tendencias y tomar decisiones para asegurar un futuro financiero más sólido, aprendiendo de las experiencias pasadas para construir un futuro más organizado y próspero.

### **Asesor/a fiscal**

Esta profesión puede surgir en familias con antecedentes de problemas relacionados con impuestos, juicios o situaciones legales complicadas. El asesor/a fiscal busca proteger a la familia de situaciones similares, garantizando que las decisiones fiscales sean adecuadas y evitando que se repitan las pérdidas económicas o dificultades legales no resueltas en generaciones anteriores.

### **Administrativo/a**

El administrativo/a se encarga de organizar y gestionar documentos y procesos, lo cual puede estar relacionado con la necesidad de restaurar el orden en un linaje que pudo haber sido marcado por la desorganización o conflictos burocráticos no resueltos. Este esfuerzo por estructurar y organizar puede simbolizar el deseo de dar coherencia y estabilidad a lo que en el pasado estuvo desordenado.

### **Gestor/a de recursos humanos**

Si un linaje estuvo marcado por conflictos laborales o relaciones difíciles entre empleadores y empleados, el gestor/a de recursos humanos puede estar restaurando la armonía en las

relaciones laborales. Esta profesión busca compensar historias de explotación o injusticia en el trabajo, creando un entorno de respeto y equidad.

#### **Director/a financiero/a (CFO)**

El director/a financiero/a busca estabilidad financiera y actúa como respuesta a familias que han experimentado cambios significativos en su situación económica. Su objetivo es mantener un control financiero que evite nuevas crisis, aprendiendo de las experiencias pasadas para construir una base sólida y asegurar la estabilidad financiera a largo plazo.

#### **Especialista en nóminas**

Esta profesión puede surgir en familias con antecedentes de disputas sobre salarios o pagos injustos. El especialista en nóminas asegura que todos los trabajadores reciban lo que les corresponde, restaurando el equilibrio en las relaciones laborales y corrigiendo posibles injusticias históricas.

#### **Técnico/a en comercio exterior**

En familias con antecedentes de migración o comercio, esta profesión honra el legado de los antepasados. El técnico/a en comercio exterior puede estar restaurando vínculos con mercados internacionales o países que formaron parte de la historia familiar, o bien buscando superar desafíos derivados de los movimientos migratorios de generaciones pasadas.

#### **Corredor/a de bolsa**

El corredor/a de bolsa asume riesgos financieros y puede estar vinculado a familias que sufrieron grandes pérdidas económicas por decisiones arriesgadas. Esta profesión simboliza el deseo de restaurar lo perdido y tomar el control sobre las finanzas familiares, buscando oportunidades para sanar los daños económicos sufridos en generaciones anteriores.

### **Derecho y Seguridad**

#### **Abogado/a**

El abogado/a puede surgir de una familia marcada por situaciones legales no resueltas, como injusticias o acusaciones erróneas. Esta profesión actúa como una forma de "defender lo que no se pudo defender", buscando corregir desequilibrios legales y restaurar la justicia en situaciones donde las decisiones legales fueron desfavorables para sus antepasados.

#### **Juez/a**

El juez/a busca restaurar la justicia en un linaje afectado por condenas injustas o abusos de poder. Esta figura busca ofrecer resoluciones equilibradas y cerrar situaciones no resueltas, corrigiendo decisiones que pudieron haber perjudicado a miembros de la familia.

#### **Fiscal**

La figura del fiscal puede estar relacionada con la necesidad de restaurar la justicia en situaciones familiares donde hubo personas que causaron perjuicios a otros. Esta profesión busca equilibrar y compensar los desequilibrios causados por actos de daño o injusticia en generaciones pasadas.

#### **Notario/a**

El notario/a tiene la función de dar validez y autenticidad a documentos legales. Esta labor puede estar vinculada con historias de herencias mal gestionadas, testamentos alterados o

disputas relacionadas con la propiedad. El notario/a asegura que lo dejado en herencia se respete, corrigiendo los problemas legales no resueltos en la familia.

#### **Procurador/a**

Los procuradores luchan por la restitución de derechos que fueron vulnerados en el pasado. Esta profesión está conectada a la necesidad de recuperar lo perdido, ya sea en el ámbito personal, familiar o legal. El procurador/a actúa como defensor que busca devolver lo que fue injustamente arrebatado.

#### **Policía**

El policía puede provenir de un linaje marcado por situaciones de delincuencia o desorden. Esta profesión simboliza el deseo de restaurar el orden, la seguridad y la protección dentro de la familia y la comunidad, buscando asegurar que no se repitan los comportamientos descontrolados que afectaron a sus antepasados.

#### **Guardia de seguridad**

Si en el árbol familiar hubo situaciones de inseguridad o pérdidas importantes, la figura del guardia de seguridad puede simbolizar el deseo de proteger lo valioso. Esta profesión busca evitar la repetición de situaciones dolorosas y garantizar la seguridad ante posibles amenazas.

#### **Investigador/a privado/a**

El investigador/a privado/a tiene como misión descubrir lo oculto. Su labor puede estar vinculada a resolver enigmas familiares no resueltos, como secretos, adopciones desconocidas o infidelidades. El investigador/a busca traer claridad y ofrecer un cierre a lo que estuvo escondido en el pasado.

#### **Agente de aduanas**

En familias con antecedentes de migración o comercio, el agente de aduanas honra el legado de los antepasados involucrados en movimientos migratorios o en el comercio internacional. Esta figura busca restaurar las conexiones perdidas o superar obstáculos relacionados con esos desafíos familiares.

#### **Bombero/a**

El bombero/a enfrenta situaciones extremas para salvar lo que puede ser salvado. Esta profesión puede simbolizar el esfuerzo por evitar pérdidas o destrucción dentro de la familia, buscando extinguir los "fuegos" de los conflictos y restaurar el orden y la calma en momentos difíciles.

#### **Militar**

El militar puede estar relacionado con un linaje afectado por guerras, conflictos o persecuciones. Esta profesión refleja el deseo de restaurar la disciplina, el orden y el control, tanto en el ámbito familiar como en el contexto social, dando cierre a situaciones difíciles de la historia familiar.

#### **Vendedor/a**

Esta profesión honra a ancestros comerciantes que lucharon por sacar adelante su negocio o que enfrentaron grandes pérdidas económicas. También puede estar relacionada con la necesidad de desarrollar habilidades persuasivas para lograr aceptación y reconocimiento en un entorno donde antes hubo rechazo o dificultades para integrarse socialmente.

#### **Cajero/a**

Manejar dinero puede simbolizar el aprendizaje de una mejor administración de los recursos

en un linaje donde hubo escasez o malas decisiones económicas. Esta profesión puede reflejar la necesidad de tener control sobre las finanzas familiares, evitando la repetición de patrones de desorden o pérdidas.

#### **Representante de ventas**

La capacidad de conectar con otros y convencerlos puede estar relacionada con la necesidad de restaurar la aceptación en una familia donde hubo rechazo o aislamiento social. Esta profesión puede simbolizar la reparación de historias de exclusión o dificultades para integrarse en círculos sociales o profesionales.

#### **Teleoperador/a**

El acto de comunicarse constantemente puede estar relacionado con la necesidad de restaurar vínculos en una familia donde la comunicación fue limitada o donde existieron silencios prolongados. También puede representar el deseo de dar voz a lo que antes no se pudo expresar.

#### **Gerente de tienda**

Administrar un negocio puede ser una forma de honrar a ancestros comerciantes que enfrentaron dificultades económicas. Es una manera de tomar lo que ellos iniciaron y hacerlo crecer con una mejor estructura y planificación.

#### **Comercial de seguros**

Esta profesión puede surgir en familias que experimentaron pérdidas económicas o materiales importantes. La figura del comercial de seguros simboliza la intención de prever y protegerse ante imprevistos, asegurando la estabilidad y evitando que futuras generaciones pasen por las mismas dificultades.

#### **Diseñador/a gráfico/a**

Expresar ideas y emociones a través del arte visual puede simbolizar el deseo de dar voz a lo que en generaciones pasadas fue reprimido. Si en la familia hubo falta de expresión creativa, esta profesión representa la oportunidad de recuperar esa parte artística y darle espacio.

#### **Fotógrafo/a**

Capturar momentos puede estar relacionado con la necesidad de preservar recuerdos familiares perdidos o no contados. En linajes con historias fragmentadas o donde hubo pérdidas significativas, la fotografía se convierte en una forma de inmortalizar lo que no debe olvidarse.

#### **Redactor/a de contenidos**

La escritura puede ser una forma de expresar aquello que fue silenciado en la historia familiar. Si hubo secretos o injusticias no contadas, esta profesión permite recuperar y comunicar aquello que quedó pendiente, restaurando la voz perdida.

#### **Periodista**

Investigar y revelar información relevante puede estar relacionado con familias que vivieron situaciones ocultas o episodios que no fueron discutidos abiertamente. El periodista puede simbolizar el deseo de dar visibilidad a la verdad y romper con la censura del pasado.

#### **Editor/a de video**

Reordenar la narrativa de una historia puede simbolizar la necesidad de reinterpretar el pasado familiar. Esta profesión puede representar la búsqueda de darle un nuevo sentido a los eventos vividos, asegurándose de que la versión transmitida sea más clara, justa o significativa.

**Guionista**

Inventar historias puede estar vinculado con el deseo inconsciente de crear una versión diferente del pasado. En familias con episodios difíciles, escribir guiones puede ser una forma de transformar la realidad y dar nuevos finales a situaciones que quedaron inconclusas o que generaron dolor.

**Ilustrador/a**

Expresar lo que no se pudo decir mediante el arte puede ser una forma de canalizar emociones reprimidas en el linaje. Si en la familia hubo dificultades para comunicar sentimientos o para expresar la creatividad, la ilustración se convierte en una vía de liberación.

**Diseñador/a de moda**

La moda está relacionada con la identidad y la autoexpresión. En familias donde hubo problemas de aceptación personal o donde la imagen fue un factor determinante en el reconocimiento social, esta profesión permite explorar y redefinir la identidad a través del vestuario.

**Artista plástico/a**

Crear obras de arte puede ser una forma de canalizar emociones bloqueadas, especialmente en linajes donde la sensibilidad fue reprimida o no se permitió expresar libremente las emociones. A través del arte, se pueden liberar sentimientos que quedaron guardados en el inconsciente familiar.

**Músico/a profesional**

La música puede representar una vía de expresión para lo que no se pudo decir con palabras en la familia. Si hubo silencios o dificultades para comunicar emociones, la música permite transmitir esos sentimientos de una manera simbólica y sanadora.

**Arquitecto/a**

Diseñar y construir estructuras puede estar relacionado con la necesidad de dar estabilidad a un linaje que experimentó inestabilidad familiar o pérdidas de viviendas. Esta profesión puede representar el deseo de crear un hogar sólido, tanto en sentido literal como emocional.

**Ingeniero/a civil**

Si en la familia hubo desastres naturales, guerras o pérdidas de infraestructura, esta profesión puede estar ligada a la necesidad de reconstruir lo que se perdió. También puede simbolizar la intención de generar estabilidad y resistencia en los proyectos de vida.

**Técnico/a en construcción**

La reconstrucción de estructuras puede representar la necesidad de reparar lo que no se pudo completar en generaciones anteriores. Si hubo proyectos inconclusos en la familia, esta profesión puede reflejar el deseo de terminarlos y darles una forma concreta.

**Albañil**

Trabajar en la construcción puede honrar a un linaje de trabajadores que no fueron reconocidos por su esfuerzo. Esta profesión puede ser una manera de dar valor a ese trabajo y de asegurar que el legado de esfuerzo y dedicación sea apreciado.

**Electricista**

Restaurar la conexión eléctrica puede simbolizar la restauración de vínculos familiares. En linajes donde hubo desconexión emocional o donde las relaciones se fracturaron, esta profesión representa el deseo de volver a unir lo que estuvo separado.

**Fontanero/a**

Resolver problemas de flujo de agua puede tener un significado simbólico de desbloquear emociones retenidas en el linaje. Si en la familia hubo dificultades para expresar sentimientos o para dejar fluir las emociones, esta profesión puede reflejar el deseo de solucionar esos bloqueos.

**Carpintero/a**

Construir con madera puede representar la necesidad de generar nuevas bases para la familia. Si hubo inestabilidad en el hogar o falta de estructura emocional, esta profesión permite crear algo sólido que pueda sostenerse en el tiempo.

**Soldador/a**

La soldadura une piezas separadas, lo que puede representar la necesidad de restaurar la unidad familiar. En familias donde hubo conflictos o distanciamientos, esta profesión puede reflejar el deseo de volver a conectar con los lazos que se rompieron.

**Operario/a de fábrica**

El trabajo repetitivo puede estar relacionado con la necesidad de reparar heridas ligadas al esfuerzo y la producción. Si hubo ancestros que trabajaron en condiciones de explotación o pobreza extrema, esta profesión puede ser una forma de "redención". También puede representar la necesidad de seguir un patrón de supervivencia familiar o el cumplimiento de una deuda transgeneracional.

**Técnico/a de maquinaria**

La reparación de maquinaria simboliza la necesidad de restaurar o sanar lo que se rompió en el pasado. Puede haber un vínculo con historias familiares de fallos en relaciones o en la gestión de recursos. En algunas ocasiones, puede estar vinculado con la restauración de una dinámica de esfuerzo no reconocido dentro del árbol genealógico.

**Ingeniero/a mecánico/a**

Si hubo situaciones de "desgaste" o "fallos" en la familia (como enfermedades hereditarias o relaciones rotas), esta profesión puede representar el trabajo para restaurar la "estructura" de la familia o del linaje. También puede estar relacionado con la necesidad de construir bases sólidas donde antes hubo inestabilidad.

**Técnico/a de control de calidad**

Controlar lo que funciona y lo que no simboliza el deseo de mejorar la familia y "corregir" las fallas del pasado. En familias con problemas de autoimagen o autoaceptación, esta profesión puede reflejar la necesidad de establecer un estándar de perfección que no se logró en generaciones anteriores.

**Montador/a de componentes**

Montar piezas puede estar relacionado con el acto de restaurar lo que estaba roto o incompleto en generaciones anteriores. Esta profesión puede ser vista como una forma de "recomponer" la historia familiar, especialmente si hubo ancestros que vivieron la separación o la fragmentación de sus lazos familiares.

**Agricultor/a**

En familias con historias de escasez de alimentos o conflictos relacionados con la tierra, esta profesión puede simbolizar una reparación de carencias. También puede honrar el legado de

los ancestros que trabajaron la tierra para sobrevivir y representar la necesidad de reconectar con la naturaleza y la autosuficiencia.

#### **Ganadero/a**

Si hubo generaciones que vivieron del pastoreo o crianza de animales, esta profesión puede representar el esfuerzo de seguir un legado familiar. También puede reflejar la necesidad de sanar traumas relacionados con el maltrato o la escasez de recursos provenientes de los animales.

#### **Forestales**

Trabajar en la protección y cuidado de los bosques puede estar ligado a la reparación de historias de destrucción de la naturaleza en la familia, como incendios o talas ilegales. También puede simbolizar un regreso a lo natural y un anhelo de equilibrio perdido.

#### **Entrenador/a personal**

Puede estar vinculado a la reparación de cuerpos que no fueron cuidados o que sufrieron maltrato en el pasado. Si hubo generaciones que sufrieron enfermedades crónicas o desatendieron su salud, esta profesión puede reflejar un deseo de restaurar el bienestar físico y emocional.

#### **Deportista profesional**

Puede reflejar la necesidad de sobresalir y ser reconocido, especialmente si hubo ancestros que no lograron éxito en sus carreras o que sufrieron injusticias. También puede estar relacionado con el deseo de "hacer algo grande" para la familia y superar limitaciones impuestas por generaciones anteriores.

#### **Trabajador/a social**

Esta profesión está relacionada con la reparación de historias de pobreza, abuso, abandono o marginación en el linaje. Puede simbolizar el anhelo de "dar voz" a aquellos que fueron excluidos en la familia o de ayudar a otros a superar situaciones similares a las vividas en el pasado.

#### **Funcionario/a público**

En familias donde hubo conflictos con el Estado, injusticias o persecuciones, esta profesión puede simbolizar la reparación de esas heridas. También puede representar la búsqueda de estabilidad y justicia dentro del linaje familiar.

#### **Activista social**

Los activistas suelen provenir de linajes que sufrieron injusticias sociales, políticas o económicas. Esta profesión representa el deseo de transformar estructuras opresivas que afectaron a los ancestros y de crear una sociedad más equitativa.

#### **Terapeuta sexual**

Puede surgir de un linaje con bloqueos o traumas sexuales no resueltos. Si hubo abusos o dificultades en la expresión de la sexualidad en la familia, esta profesión puede representar la sanación de esas heridas y el deseo de educar y normalizar la sexualidad saludable.

#### **Reclutador/a de Recursos Humanos**

Puede simbolizar la búsqueda de personas que "perdieron su lugar" en generaciones pasadas, como aquellos que no pudieron encontrar trabajo o estabilidad. También puede representar el deseo de ayudar a otros a encontrar oportunidades que sus ancestros no pudieron tener.

### **Arquitecto/a de proyectos de infraestructura**

Las personas que trabajan en la construcción de infraestructuras pueden venir de linajes donde hubo pobreza o carencias de vivienda. La arquitectura puede simbolizar el deseo de dar estabilidad y estructura a la familia, restaurando lo que fue destruido o perdido. También puede representar la necesidad de crear un legado duradero y establecer bases sólidas para el futuro de la familia.

### **Obrero/a de la construcción**

En familias donde hubo dificultades materiales o pobreza, ser obrero/a de la construcción puede representar la reconstrucción de lo perdido. Este trabajo está asociado con la dignificación del trabajo manual y la reparación de las estructuras familiares. Además, puede simbolizar la resiliencia y el esfuerzo de generaciones anteriores por construir una vida mejor.

### **Ingeniero/a civil**

La ingeniería civil puede estar relacionada con la restauración de infraestructuras perdidas o dañadas. Esta profesión puede surgir en familias que vivieron catástrofes naturales, como terremotos, o que enfrentaron guerras y desastres. También puede representar el deseo de mejorar la calidad de vida de la comunidad y dejar un impacto positivo en la sociedad.

### **Minería**

#### **Mineralista**

Si en el linaje hubo historias de trabajo duro o explotación en minas, ser mineralista puede simbolizar la restauración de la tierra y la recuperación de lo perdido. Este trabajo también puede estar relacionado con la necesidad de encontrar "tesoros" ocultos o de descubrir lo que ha estado oculto en la familia. Puede reflejar el anhelo de extraer valor de las experiencias pasadas y transformar la adversidad en algo positivo.

### **Operario/a de mina**

Esta profesión está vinculada a la extracción de recursos, lo que puede ser un acto simbólico de "sacar a la luz" lo que estaba oculto en generaciones pasadas. El trabajo en la mina también puede reflejar la labor de los ancestros en condiciones difíciles. Asimismo, puede representar la exploración de los aspectos más profundos de la psique y la historia familiar.

### **Pintor/a**

En familias donde hubo represión emocional o creatividad no expresada, ser pintor/a puede ser una forma de restaurar lo que se perdió. El arte permite liberar emociones y simbolizar lo que no se pudo decir con palabras. También puede representar la necesidad de plasmar en colores y formas las emociones heredadas y darles un nuevo significado.

### **Músico/a**

La música es una de las formas más profundas de expresión emocional. Si en la familia hubo silencio o represión emocional, el músico/a puede estar reparando esa falta de expresión. Además, la música puede ayudar a sanar a través de las vibraciones y las frecuencias. Puede simbolizar la necesidad de armonizar conflictos internos y externos a través del sonido.

### **Actor/actriz**

Los actores y actrices pueden trabajar para restaurar lo que no se pudo vivir en la familia, ya sea a través de la representación de roles o de historias no contadas. Esta profesión puede estar vinculada al deseo de experimentar diferentes versiones de la vida, sobre todo si hubo restricciones en la expresión emocional de los ancestros. También puede representar el deseo de dar voz a quienes nunca fueron escuchados.

### **Escultor/a**

La escultura es una forma tangible de materializar emociones. Si en la familia hubo dificultades para dar forma a los deseos o sueños, ser escultor/a puede representar el acto de dar forma a lo que fue reprimido o no concretado. También puede simbolizar la capacidad de transformar la dureza de la vida en algo hermoso y significativo.

### **Escritor/a**

Los escritores pueden ser una reparación de historias no contadas o silenciadas. Escribir puede ser un acto de redención para aquellos que no pudieron expresar su verdad o aquellos que vivieron en una familia con secretos y traumas emocionales. También puede representar la necesidad de documentar la historia familiar y darle un nuevo significado a través de la narrativa.

### **Especialista en Marketing**

Esta profesión puede tener una conexión con la necesidad de transmitir un mensaje que no fue expresado adecuadamente en generaciones anteriores. Si en la familia hubo miembros que no pudieron comunicar sus deseos, opiniones o valores, el trabajo en marketing puede ser una forma de sanar ese "vacío" de comunicación. También puede representar la capacidad de dar una nueva perspectiva a historias y legados familiares.

### **Publicista o Estratega de Marcas**

El rol de un publicista puede estar relacionado con el trabajo de restaurar una imagen familiar o de darle una nueva identidad. Si en el árbol genealógico hubo pérdidas de "reputación" o se vivieron situaciones donde la imagen familiar fue dañada, trabajar en la creación de marcas o imagen puede ser un intento de restaurar esa percepción de manera simbólica. Puede simbolizar la reconstrucción de la identidad familiar y la creación de un legado positivo.

### **Consultor/a de Comunicación**

Si la familia atravesó por períodos de silencio o malentendidos, un consultor de comunicación puede ser quien "rompa" con esos patrones, buscando sanación a través de la claridad en la comunicación. También puede representar la necesidad de establecer conexiones más profundas y auténticas entre las personas.

### **Periodista**

Ser periodista puede estar relacionado con el deseo de sacar a la luz verdades ocultas en el árbol genealógico. A menudo, las familias tienen secretos o historias no contadas que afectan a las generaciones futuras. El periodista puede representar la figura de quien busca revelar esas historias. También puede simbolizar la necesidad de justicia y transparencia en el linaje familiar.

### **Periodista de Investigación**

En particular, los periodistas de investigación pueden estar vinculados a la búsqueda de respuestas que no se dieron en generaciones anteriores. Si hubo situaciones de abuso, corrupción o injusticia en la familia o en la sociedad, la persona que se dedica al periodismo de investigación puede estar trabajando para sanar esas heridas o encontrar "la verdad" que nunca se dijo. También puede representar la necesidad de desafiar estructuras de poder que han afectado a la familia.

### **Reportero/a de Noticias**

Los reporteros que cubren hechos cotidianos pueden ser una respuesta a un linaje que estuvo marcado por la rutina o la falta de cambios. Esta profesión puede ser una manera de cambiar la

narrativa familiar y poner énfasis en lo que ocurre en el momento presente. También puede simbolizar la importancia de estar atento a los cambios y evolucionar con el tiempo.

---

### **Trabajador/a de Cementerio**

Las personas que trabajan directamente en cementerios pueden estar vinculadas a resolver las tensiones o duelos familiares que nunca fueron procesados. Si en la familia hubo muertes no superadas, abandonos o enfermedades terminales, trabajar en un cementerio puede ser una forma de sanar esos procesos. También puede representar la conexión con la memoria y el respeto por los ancestros.

### **Director/a de Funeraria**

Ser director de una funeraria o trabajar en la gestión de servicios funerarios puede ser simbólicamente un intento de hacer frente a la muerte en la familia. Esto puede representar la necesidad de organizar y dar estructura al proceso de despedida que no se dio en generaciones pasadas. También puede simbolizar el deseo de brindar consuelo y apoyo a quienes atraviesan momentos difíciles.

### **Tanatólogo/a**

Los tanatólogos trabajan con el duelo y la aceptación de la muerte, tanto en la vida personal como profesional. Si en una familia hubo muertes prematuras, no aceptadas o no vividas de manera adecuada, el tanatólogo puede estar ayudando a sanar esa parte del árbol genealógico. También puede simbolizar la capacidad de guiar a otros en procesos de transformación y aceptación.

### **Sepulturero/a**

Trabajar en el proceso de enterramiento tiene un significado profundo relacionado con el cierre de ciclos.

### **Embalsamador/a**

Puede estar sanando la dificultad de la familia para aceptar la muerte y cerrar ciclos. Si hubo pérdidas traumáticas o duelos no resueltos, esta profesión actúa como un puente para dar orden y dignidad a lo que antes fue abrupto o caótico. También puede estar relacionado con un linaje donde la muerte fue negada, silenciada o vista como algo oscuro y temido, ayudando a integrar ese aspecto de la existencia de manera más armónica.

---

### **Influencer / Creador/a de Contenido**

Puede estar reparando una historia familiar donde hubo falta de visibilidad o represión de la expresión personal. Si hubo generaciones que no pudieron ser escuchadas, que vivieron bajo la sombra del anonimato o la censura, convertirse en una figura pública puede ser una forma de romper con ese patrón. También puede estar ligado a la necesidad de validación que no se obtuvo en la infancia o de demostrar un valor propio que antes fue ignorado.

### **Gamer / Streamer de Videojuegos**

Puede representar la búsqueda de un espacio seguro y controlable en contraposición a una historia familiar de inestabilidad, violencia o falta de recursos emocionales. Si hubo antepasados que vivieron en constante lucha por la supervivencia o que nunca pudieron permitirse el lujo de jugar o explorar la creatividad, esta profesión puede ser una forma de

reivindicar ese derecho. También puede simbolizar una forma de escapar de una realidad que no fue satisfactoria para las generaciones anteriores.

#### **Desarrollador/a de Realidad Virtual y Realidad Aumentada**

Puede estar ligado a la necesidad de modificar percepciones heredadas sobre la vida y la realidad. Si en la familia hubo experiencias de desorientación, represión de la imaginación o un ambiente rígido donde solo existía una "única verdad", esta profesión permite reconfigurar la manera en que se experimenta el mundo. También puede representar la sanación de una historia donde los sueños fueron descartados como irreales o inalcanzables.

#### **Diseñador/a de Videojuegos / Creación de Contenidos Interactivos**

Puede ser una vía para reescribir historias familiares que quedaron inconclusas o con finales dolorosos. Si hubo antepasados que fueron víctimas de injusticias o que no pudieron elegir su propio destino, la creación de mundos interactivos brinda la posibilidad simbólica de recuperar el control y darle a la historia otro desenlace. También puede estar vinculado a la necesidad de darle voz a narrativas que fueron silenciadas en la familia.

#### **Diseñador/a de Moda Digital**

Puede reparar la represión de la autoexpresión en la familia, especialmente en linajes donde hubo normas estrictas sobre cómo vestirse, comportarse o presentarse ante el mundo. Si hubo generaciones que no pudieron mostrarse como realmente eran o que vivieron bajo estándares rígidos de apariencia, esta profesión permite explorar nuevas formas de identidad sin limitaciones. También puede simbolizar una ruptura con estructuras que impusieron roles de género o estereotipos inamovibles.

---

#### **Especialista en Blockchain y Criptomonedas**

Puede estar sanando historias familiares marcadas por la desconfianza, el control financiero o la sensación de falta de autonomía. Si hubo generaciones que vivieron crisis económicas, traiciones financieras o dependencias económicas forzadas, trabajar en un sistema descentralizado representa una forma de recuperar el poder sobre los propios recursos. También puede estar relacionado con la búsqueda de transparencia y seguridad en contraste con un pasado lleno de incertidumbre o abuso de poder.

#### **Terapeuta Digital / Coach de Vida Online**

Puede estar reparando una historia familiar donde las emociones fueron reprimidas, ignoradas o vistas como una debilidad. Si en generaciones anteriores no se permitió hablar de los problemas o se vivió bajo una cultura de sufrimiento silencioso, ofrecer terapia o guía emocional de manera accesible y abierta es una forma de romper con ese patrón. También puede representar la necesidad de brindar a otros el apoyo que la propia familia nunca recibió.

#### **Investigador/a de Inteligencia Artificial**

Puede estar ligado a la necesidad de reprogramar patrones automáticos heredados dentro del sistema familiar. Si hubo generaciones que repitieron conductas sin cuestionarlas, siguiendo reglas impuestas sin entenderlas, el desarrollo de IA puede simbolizar una forma de encontrar nuevas soluciones y desafiar estructuras que parecían inamovibles. También puede estar relacionado con una historia de adaptación forzada donde la innovación y el cambio eran vistos como peligrosos.

### **Arquitecto/a de Realidad Aumentada (AR) para Espacios Comerciales y Publicidad**

Puede estar sanando una historia familiar donde la percepción del mundo estuvo distorsionada o limitada. Si hubo generaciones que crecieron en entornos donde no se les permitió ver más allá de una realidad impuesta, esta profesión permite explorar nuevas formas de experimentar el espacio y la vida. También puede estar relacionada con la necesidad de transformar entornos rígidos en espacios más dinámicos e interactivos, simbolizando una forma de romper con estructuras antiguas y dar lugar a nuevas perspectivas.

### **Especialista en Ciberseguridad**

Puede estar reparando una historia de vulnerabilidad o falta de protección en la familia. Si hubo experiencias de abuso, invasión de privacidad o traiciones, trabajar en ciberseguridad puede representar la necesidad de establecer límites claros y garantizar la seguridad propia y ajena. También puede estar vinculado con la sanación de un linaje donde la confianza fue dañada, ayudando a construir un entorno más seguro y confiable.

### **Gestor/a de Comunidad (Community Manager)**

Puede estar sanando una historia familiar de desconexión, aislamiento o falta de comunicación. Si hubo generaciones que se sintieron ignoradas o que no pudieron expresar sus ideas en comunidad, este rol puede simbolizar el deseo de unir a las personas y fomentar la interacción. También puede representar la necesidad de generar un espacio de diálogo y reconocimiento mutuo, algo que pudo haber faltado en la historia familiar.

### **Técnico/a en Biofeedback**

Puede estar relacionado con la reparación de una historia de desconexión entre el cuerpo y la mente. Si en la familia hubo enfermedades psicosomáticas, represión emocional o dificultad para gestionar el estrés, trabajar con biofeedback representa una forma de recuperar el control sobre el propio bienestar. También puede ser una forma de sanar generaciones que vivieron con altos niveles de ansiedad o tensión sin herramientas para manejarlas.

### **Neurocientífico/a**

Puede estar sanando una historia de desconocimiento sobre las propias emociones y comportamientos. Si en generaciones anteriores no se comprendía la importancia de la salud mental o se vivía en un entorno donde los sentimientos eran reprimidos, la neurociencia representa un camino para entender mejor cómo funciona la mente y sanar patrones heredados. También puede estar vinculado con la necesidad de dar explicaciones racionales a traumas o experiencias que antes eran incomprensibles.